
  

令和７年度第１回小牧市学校給食献立作成委員会会議録  

 

１  開催日時  令和７年４月２５日 (金 ) 午後３時～午後３時４５分  

２  開催場所  小牧市北部学校給食センター  会議室  

３  出席委員  冨嶋恵子  鈴木和弘  関戸真紀  塚田直子  

前田友子  佐藤真澄  松岡るな  佐藤綾香  

渡邉克己  木野瀬ゆみえ  勝山貴之  長谷川隆司（１２名）  

４  欠席委員  丹羽敦子、藤井萌、栗木春香、坂本文（４名）  

５  議   題  (1)７・９月分献立の検討  

       (2)７・９月分アレルギー除去食の検討  

６  会議資料  ２０２５年７・９月分献立表  

       ２０２５年７・９月分献立材料表  

７  議事内容  

【学校給食課長】  急激な物価高騰による食材費の値上げに対応するた

めに、令和７年４月から本市の学校給食費を小学校・中学

校ともに１食あたり２０円値上げする改定を行いました。

令和７年度につきましては、国の地方創生臨時交付金を活

用し、１食あたり３０円を公費負担することとしましたの

で、保護者負担額は現状より１０円引き下がることとなり

ます。  

また、国の動きといたしましては小学校の給食無償化を

令和８年度に目指すとしています。本市も国の動向を注視

しているところです。  

議題  

(1) ７・９月分献立（説明者：栄養教諭）  

総括について⇒東部学校給食センター佐藤 (真 )栄養教諭説明  

       学校給食課勝山課長説明  

【佐藤 (真 )委員】  献立を年間計画に沿って作成している。栄養バランス

はもちろんのこと、食育の推進を図る観点から各教科にお

ける食に関する指導に学校給食が活用できるよう作成して

いる。食育の教材となるよう行事食や郷土料理、地元農産

物を計画的に取り入れている。  

【勝山委員長】 令和７年度から牛乳を飲みやすくする粉末の提供回数を、

これまでの１月から３月に月２回の年６回から、４月から



  

１１月に月１回、牛乳の飲み残しが増える冬季の１月から

３月に月２回の年１３回に増やしたいと考えています。  

       １２月には発酵乳の検討をしていきたい。７月、９月分の

献立も、月１回の提供で提案させていただいています。  

７月分について  ⇒北部学校給食センター松岡栄養教諭説明  

【前田委員】  ７月４日に提供予定の「パンプキンポタージュ」には豆乳

が入っているので豆乳アレルギー対応で「豆乳入り」と表

記してください。  

【勝山委員長】表記させていただきます。  

他にご意見はございませんか。  

       （特になし）  

       それでは、ご承認いただいたものとさせていただきます。 

９月分について  ⇒南部学校給食センター佐藤 (綾 )栄養教諭説明  

【佐藤 (綾 )委員】９月９日提供予定の給食は、小牧市独自の取り組みで今

年度から取り組む「ユニバーサル給食」の１回目となりま

す。特定原材料と準ずるもの２８品目を使用しない献立と

なります。  

       ９月２６日に提供予定の「キャロットポタージュ」につい

ても、豆乳が入っているので表記します。  

【木野瀬委員】９月２９日のコーンフライを揚げるだけ、ごぼう入りつく

ね、スペイン風オムレツはできているものなのですね。  

【佐藤 (綾 )委員】そのとおりです。  

【関谷委員】 ９月２日と９日にカレーがあります。４月１８日に提供さ

れたカレーが辛かったと感じました。  

【佐藤 (綾 )委員】前回は、米粉のカレーを使用しました。９月については、

これまでと同じカレー粉を使用する予定です。  

【勝山委員長】ご意見はございませんか。  

       （特になし）  

       それでは、ご承認いただいたものとさせていただきます。 

(2) ７・９月分アレルギー除去食の検討⇒松岡栄養教諭・佐藤 (綾 )栄養  

教諭  

卵除去  

７月  ２日（水）「かきたま汁」  

９月３０日（火）「かきたま汁」  



  

  乳除去  

   ７月  ９日（水）「杏仁豆腐」  

９月２４日（水）「杏仁豆腐」  

【勝山委員長】ご意見はございませんか。  

       （特になし）  

       それでは、ご承認いただいたものとさせていただきます。 

・その他  

(1)  応募献立の廃止について  

【事務局】児童生徒・保護者から募集する応募献立は、毎年市内２５小中学校

に案内し、応募された献立は栄養教諭が審査し決定してまいりまし

たが、応募件数が減少傾向にあり、すべての小中学校から応募があ

るわけでないのが現状です。給食に関心をもってもらうことを主目

的とし、長い間実施してきましたが、初期の目的が達成されたもの

として、令和６年度をもって廃止することにいたします。 

【事務局】これをもちまして、令和７年度第１回小牧市学校給食献立作成

委員会を閉会します。次回（第２回）の献立作成委員会は、  

７月９日（水）となります。  


